

Erfolgreiche Förderung

Unterstützung für Bethanien Kinder- und Jugenddorf



Die Teilnehmer an der Budgetsitzung im Bethanien Kinderdorf.

Erbach. – Seit fünf Jahren gibt es den Förderverein des Bethanien Kinderdorfes, für den dessen Vorsitzender, Peter Matteo aus Rödermark, erfolgreich Spenden sammelt. So war die Förderung der Kinder und Jugendlichen des Kinderdorfes im kommenden Jahr das Thema einer Budgetsitzung, in der der Umfang der Fördermaßnahmen geplant wurde. An der Budgetsitzung waren vom Bethanien Kinderdorf Andreas Linden, Frau Kalthoff und Frau Spengler, von der Rheingauer-Schüler-Hilfe Antonia Asmusen und Herr Heyse-Rahm sowie Antje Asmusen vom Physio-Mobilé beteiligt.

Aufgabe des gemeinnützigen Fördervereins ist schwerpunktmäßig die Ausbildungsförderung der Kinder und Jugendlichen, die es ihnen ermöglichen soll, trotz teilweiser traumatischer Erlebnisse einen Schulabschluß zu erreichen und einen Ausbildungsplatz zu erhalten. Aktuell werden etwa 90 Kinder aus allen drei Kinderdörfern aktiv gefördert. Dafür benötigt der Förderverein etwa 100.000 Euro, wovon für 2009 bereits etwa 60.000 Euro aus Spendengeldern zur Verfügung stehen.

Die Rheingauer-Schüler-Hilfe ist Kooperationspartner des Fördervereins

und übernimmt in dessen Auftrag die einzelnen Fördermaßnahmen. Diese reichen von Nachhilfe, lerntherapeutischen Maßnahmen und Bewerbungstraining bis zur Förderung der Körperkoordination. Dabei werden engagierte Physiotherapeuten des Physio-Mobilé aus Rudesheim verantwortlich eingebunden.

Die Fördermaßnahmen sind erfolgreich. So wurden im Kinderdorf in Erbach insbesondere durch Bewerbungstraining im vergangenen Jahr fünf von sechs Jugendlichen in ein Ausbildungsverhältnis vermittelt. Neben den rein schulischen Notenverbesserungen sind aber auch die Lernbereitschaft und das Selbstvertrauen der Kinder gewachsen.

Peter Matteo ist sich sicher, daß die private Förderung der schulischen Entwicklung in Kooperation mit der Rheingauer-Schüler-Hilfe und Physio-Mobilé als Modell einmalig in der Bundesrepublik ist. Dabei ist der Verein auf die Unterstützung der Mitglieder und freiwilliger Spender angewiesen. Für 60 Euro/Jahr können Interessierte Mitglied im Förderverein werden.

Kontakt: Peter Matteo, Lindenweg 30, 63322 Rödermark-Waldacker, Telefon 06074/892909, www.foerdereverein-jugenddorf-bethanien.de.